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Заседание открывается в 15 ч 05 мин. 
 

Пункт 165 повестки дня: Финансирование 

Смешанной операции Африканского союза — 

Организации Объединенных Наций в Дарфуре 

(A/73/488 и A/73/656) 
 

1. Г-н Раманатан (исполняющий обязанности 

Контролера), представляя доклад Генерального сек-

ретаря о пересмотренном бюджете Смешанной опе-

рации Африканского союза — Организации Объеди-

ненных Наций в Дарфуре (ЮНАМИД) на период с 

1 июля 2018 года по 30 июня 2019 года (A/73/488), 

говорит, что объем предлагаемого бюджета состав-

ляет 727,5 млн долл. США, что на 20,1 процента 

меньше объема утвержденного бюджета на 

2017/18 год. Это сокращение обусловлено репатриа-

цией негражданского личного состава и упраздне-

нием штатных и внештатных должностей граждан-

ского персонала после реорганизации Операции в 

соответствии с резолюциями 2363 (2017) и 2429 

(2018) Совета Безопасности. Согласно концепции 

перехода, предусматривающей постепенное сверты-

вание Операции в течение двухлетнего периода, 

была предложена новая структура отделений связи в 

штатах. Эта структура предусматривает, что 

ЮНАМИД будет сотрудничать со страновой груп-

пой Организации Объединенных Наций в целях под-

держания мира в Дарфуре и предоставления прави-

тельству Судана, страновой группе, партнерам из 

числа организаций гражданского общества и между-

народным заинтересованным сторонам возможно-

сти подготовиться к окончательному свертыванию 

Операции. 

2. С учетом того, что в соответствии с резолюцией 

72/259 B Генеральной Ассамблеи ранее были начис-

лены взносы на период с 1 июля по 31 декабря 

2018 года на сумму в 385,7 млн долл. США, на пе-

риод с 1 января по 30 июня 2019 года надо будет 

начислить в виде взносов дополнительную сумму в 

341,8 млн долл. США.  

3. Г-н Сен (заместитель Председателя Консульта-

тивного комитета по административным и бюджет-

ным вопросам), представляя соответствующий до-

клад Консультативного комитета (A/73/656), гово-

рит, что Консультативный комитет рекомендует со-

кратить предлагаемый объем ресурсов по статье 

«Оперативные расходы» на 2 млн долл. США. Кон-

сультативный комитет надеется, что сокращение 

численности гражданского персонала будет осу-

ществляться согласно плану в соответствии с резо-

люциями 2363 (2017) и 2429 (2018) Совета Безопас-

ности. Ожидается, что в целях поддержки нацио-

нальных сотрудников на этапе сокращения 

численности персонала ЮНАМИД будет проводить 

работу по укреплению потенциала. 

4. ЮНАМИД следует воспользоваться опытом, 

накопленным закрытыми миротворческими мисси-

ями, для обеспечения того, чтобы в ходе мероприя-

тий по сокращению и ликвидации использовались 

своевременные и надлежащие процессы, соответ-

ствующие всем применимым положениям и прави-

лам. В частности, согласно просьбе Генеральной Ас-

самблеи, содержащейся в ее резолюциях 69/307 и 

70/286, следует наращивать усилия в целях сокраще-

ния общего экологического воздействия Операции. 

Крайне важно, чтобы передача закрывающихся 

опорных пунктов проходила в соответствии с дей-

ствующими руководящими указаниями, Руковод-

ством по ликвидации, включая приложение по эко-

логическим вопросам к нему, и природоохранными 

законами и практикой. 

5. Г-жа Налванга (Уганда), выступая от имени 

Группы африканских государств, говорит, что в Дар-

фуре сохраняется стабильность, а гуманитарная и 

политическая ситуация постепенно улучшается. В 

своем специальном докладе (S/2018/530) Председа-

тель Комиссии Африканского союза и Генеральный 

секретарь Организации Объединенных Наций пред-

ставили общесистемный подход к деятельности в 

Дарфуре, отражающий скорректированные приори-

теты ЮНАМИД и концепцию переходного процесса, 

предусматривающую сотрудничество со страновой 

группой Организации Объединенных Наций в целях 

подготовки к свертыванию Операции. 

6. В связи с предлагаемым упразднением должно-

стей военного и гражданского личного состава сле-

дует оказать помощь 942 национальным граждан-

ским сотрудникам путем повышения их квалифика-

ции, проведения «ярмарок вакансий» и принятия 

других мер, позволяющих им получить оплачивае-

мую работу. Оратор напоминает о рекомендациях 

Консультативного комитета в отношении дальней-

шего преобразования должностей международного 

персонала в должности национального персонала и 

в отношении своевременного набора кадров для за-

полнения всех вакантных должностей.  

7. В связи с закрытием ЮНАМИД очень важно 

использовать опыт, накопленный в ходе ликвидации 

других миссий, в частности применять Руководство 

по ликвидации и обновлять его по мере необходимо-

сти. Генеральному секретарю следует обеспечить 

сокращение экологического воздействия ЮНАМИД, 

а также своевременную и адекватную очистку за-

грязненной почвы. Оратор приветствует тот факт, 

что в районе миссии реализуется инициатива по 

https://undocs.org/ru/A/73/488
https://undocs.org/ru/A/73/656
https://undocs.org/ru/A/73/488
https://undocs.org/ru/S/RES/2363%20(2017)
https://undocs.org/ru/S/RES/2429%20(2018)
https://undocs.org/ru/S/RES/2429%20(2018)
https://undocs.org/ru/A/RES/72/259
https://undocs.org/ru/A/73/656
https://undocs.org/ru/S/RES/2363%20(2017)
https://undocs.org/ru/S/RES/2429%20(2018)
https://undocs.org/ru/A/RES/69/307
https://undocs.org/ru/A/RES/70/286
https://undocs.org/ru/S/2018/530
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улучшению экологической обстановки, предусмат-

ривающая посадку деревьев и развитие систем водо-

снабжения и канализации. 

8. Группа африканских государств выступает за 

удовлетворение просьбы о выделении ресурсов для 

Операции в полном объеме. 

9. Г-н Ахмед (Судан) говорит, что правительство 

его страны выражает признательность за глубокое 

понимание, которое продемонстрировали члены Со-

вета Безопасности, разработав стратегию вывода 

ЮНАМИД после улучшения гуманитарной ситуа-

ции и одностороннего прекращения боевых дей-

ствий правительством Судана. Совет приветствует 

усилия правительства Судана, направленные на вос-

становление правопорядка посредством мобилиза-

ции людских и финансовых ресурсов в Дарфуре, в 

том числе предназначенных для обеспечения без-

опасности и правосудия. Правительство страны ора-

тора придает особое значение защите граждан Су-

дана и обеспечению национального суверенитета на 

всей территории страны. Эти усилия были затруд-

нены вследствие распространения стрелкового ору-

жия и легких вооружений и из-за деятельности тер-

рористических групп.  

10. Сознавая важность миростроительства и 

укрепления стабильности в Дарфуре для будущего, 

правительство страны оратора считает крайне важ-

ным разработку проектов в области развития в целях 

устранения коренных причин конфликта, а также па-

губных последствий изменения климата и стихий-

ных бедствий, включая засухи. Оратор призывает 

международное сообщество и Организацию Объеди-

ненных Наций оказать финансовую и иную под-

держку в области развития, с тем чтобы помочь пра-

вительству его страны в создании проектов, способ-

ствующих упрочению мира в Дарфуре; конференция 

высокого уровня, проведенная «на полях» семьдесят 

третьей сессии Генеральной Ассамблеи, свидетель-

ствует о важности такой поддержки для успеха пере-

ходного периода и миростроительства в будущем. В 

этой связи он поддерживает предложение Генераль-

ного секретаря выделить из средств ЮНАМИД 

15 млн долл. США на реализацию программных 

проектов. 

11. Крайне важно сократить экологическое воздей-

ствие Операции; однако ЮНАМИД не предприняла 

необходимых шагов в этом направлении. В этой 

связи оратор предлагает создать рабочую группу 

совместно с правительством его страны для прове-

дения оценки экологического воздействия всех 

пунктов ЮНАМИД и в ходе следующего бюджет-

ного цикла представить доклад по этому вопросу.  

12. Все должности в ЮНАМИД следует проанали-

зировать, а должности международных сотрудников 

следует преобразовать в должности национальных 

сотрудников, с тем чтобы добиться экономии 

средств. Суданских граждан, выполнявших в 

ЮНАМИД важные функции, следует в период до за-

крытия Миссии перевести на международные долж-

ности, с тем чтобы обеспечить наращивание нацио-

нального потенциала и бесперебойное продолжение 

оперативной деятельности после полного свертыва-

ния Миссии. 

13. Правительство страны оратора будет продол-

жать сотрудничать с Организацией Объединенных 

Наций, Африканским союзом и ЮНАМИД и прило-

жит все усилия для обеспечения мира, восстановле-

ния и развития в Дарфуре. 

 

Пункт 136 повестки дня: Бюджет по программам 

на двухгодичный период 2018–2019 годов 

(продолжение)  
 

  Осуществление проекта организации гибкого 

использования рабочих мест в Центральных 

учреждениях Организации Объединенных 

Наций (A/73/370, A/73/370/Corr.1 и A/73/635) 
 

  Пересмотренная смета расходов, связанных 

с Канцелярией защитника прав потерпевших 

(A/73/412 и A/73/649) 
 

  Смета, пересмотренная с учетом резолюций 

и решений, принятых Советом по правам 

человека на его тридцать седьмой, тридцать 

восьмой и тридцать девятой сессиях и 

двадцать восьмой специальной сессии 

(A/73/477, A/73/477/Corr.1 и A/73/637) 
 

  Последствия для бюджета по программам 

проекта резолюции A/C.4/73/L.9: действие 

атомной радиации (A/73/642; A/C.5/73/8) 
 

  Последствия для бюджета по программам 

проекта резолюции A/C.1/73/L.37: достижения 

в сфере информатизации и телекоммуникаций 

в контексте международной безопасности 

(A/73/639; A/C.5/73/9) 
 

  Последствия для бюджета по программам 

проекта решения A/C.1/73/L.22/Rev.1: созыв 

конференции по вопросу о создании на 

Ближнем Востоке зоны, свободной от 

ядерного оружия и других видов оружия 

массового уничтожения (A/73/640; A/C.5/73/10 

и A/C.5/73/10/Corr.1) 
 

https://undocs.org/ru/A/73/370
https://undocs.org/ru/A/73/370/Corr.1
https://undocs.org/ru/A/73/635
https://undocs.org/ru/A/73/412
https://undocs.org/ru/A/73/649
https://undocs.org/ru/A/73/477
https://undocs.org/ru/A/73/477/Corr.1
https://undocs.org/ru/A/73/637
https://undocs.org/ru/A/C.4/73/L.9:
https://undocs.org/ru/A/73/642
https://undocs.org/ru/A/C.5/73/8
https://undocs.org/ru/A/C.1/73/L.37:
https://undocs.org/ru/A/73/639
https://undocs.org/ru/A/C.5/73/9
https://undocs.org/ru/A/C.1/73/L.22/Rev.1:
https://undocs.org/ru/A/73/640
https://undocs.org/ru/A/C.5/73/10
https://undocs.org/ru/A/C.5/73/10/Corr.1
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  Последствия для бюджета по программам 

проекта резолюции A/C.6/73/L.22: доклад 

Комиссии международного права о работе ее 

семидесятой сессии (A/73/643; A/C.5/73/12) 
 

  Последствия для бюджета по программам 

проекта резолюции A/C.3/73/L.51: положение 

в области прав человека в Мьянме (A/73/638; 

A/C.5/73/13) 
 

  Последствия для бюджета по программам 

проекта резолюции A/C.3/73/L.48: положение 

в области прав человека в Автономной 

Республике Крым и городе Севастополе, 

Украина (A/73/650; A/C.5/73/14) 
 

  Последствия для бюджета по программам 

проекта резолюции A/C.3/73/L.52/Rev.1: 

глобальный призыв к конкретным мерам, 

направленным на полную ликвидацию расизма, 

расовой дискриминации, ксенофобии и 

связанной с ними нетерпимости и 

всеобъемлющее осуществление и принятие 

последующих мер по выполнению Дурбанской 

декларации и Программы действий (A/73/648; 

A/C.5/73/15) 
 

  Последствия для бюджета по программам 

проекта резолюции A/73/L.23: сотрудничество 

между Организацией Объединенных Наций и 

Лигой арабских государств (A/73/647; 

A/C.5/73/16) 
 

  Последствия для бюджета по программам 

проекта резолюции A/C.2/73/L.49: доклад 

Ассамблеи Организации Объединенных Наций 

по окружающей среде Программы 

Организации Объединенных Наций по 

окружающей среде (A/73/646; A/C.5/73/17) 
 

  Резервный фонд: сводное заявление о 

последствиях для бюджета по программам и 

пересмотренная смета (A/73/655; A/C.5/73/18) 
 

14. Г-н Раманатан (исполняющий обязанности 

Контролера), представляя третий ежегодный доклад 

Генерального секретаря о ходе осуществления про-

екта организации гибкого использования рабочих 

мест в Центральных учреждениях Организации Объ-

единенных Наций (A/73/370 и A/73/370/Corr.1), го-

ворит, что перепланировка в целях организации гиб-

кого использования рабочих мест была проведена на 

14 этажах здания Секретариата и продолжает прово-

диться на одном этаже. В результате в этом здании 

были созданы дополнительные рабочие места для 

690 сотрудников. В 2018 году была прекращена 

аренда двух зданий, вследствие чего ежегодные рас-

ходы на аренду сократились на 16,3 млн долл. США. 

В докладе приводятся график завершения перепла-

нировки остальных этажей в 2019 и 2020 годах и со-

ответствующая смета расходов. Также в нем пред-

ставлены результаты проведенного в 2018 году 

опроса сотрудников, свидетельствующие о том, что 

по сравнению с 2017 годом степень удовлетворенно-

сти персонала выросла. 

15. Генеральной Ассамблее предлагается утвер-

дить осуществление последующих этапов этого про-

екта и сохранить три внештатные должности. Также 

ей предлагается предоставить Генеральному секре-

тарю полномочия на принятие обязательств на 

сумму до 12 691 200 долл. США для покрытия рас-

ходов по проекту в 2019 году и ассигновать 

6 586 600 долл. США по компоненту 5 «Админи-

стративный отдел, Нью-Йорк» раздела 29B «Депар-

тамент оперативной поддержки» бюджета по про-

граммам на двухгодичный период 2018–2019 годов. 

16. Представляя доклад Генерального секретаря о 

пересмотренной смете расходов, связанных с Канце-

лярией защитника прав потерпевших (A/73/412), 

оратор говорит, что Ассамблея в своей резолю-

ции 72/262 A одобрила ассигнования для Канцеля-

рии на 2018 год в размере 665 000 долл. США. В со-

ответствии с предложением Генерального секретаря 

потребности в ресурсах на 2019 год составляют 

836 100 долл. США, в том числе 772 500 долл. США 

по разделу 1 «Общее формирование политики, руко-

водство и координация» и 63 600 долл. США по раз-

делу 29B «Департамент оперативной поддержки» 

(эта сумма подлежит покрытию из резервного 

фонда), а также 94 100 долл. США по разделу 36 

«Налогообложение персонала» (эта сумма будет 

компенсирована эквивалентной суммой по разделу 1 

сметы поступлений «Поступления по плану налого-

обложения персонала» бюджета по программам на 

двухгодичный период 2018–2019 годов). Также Ге-

неральный секретарь предлагает преобразовать че-

тыре внештатные должности в штатные. 

17. Представляя доклад Генерального секретаря о 

смете, пересмотренной с учетом резолюций и реше-

ний, принятых Советом по правам человека на его 

тридцать седьмой, тридцать восьмой и тридцать де-

вятой сессиях и двадцать восьмой специальной сес-

сии (A/73/477 и A/73/477/Corr.1), оратор говорит, что 

Совет принял 55 резолюций, имеющих финансовые 

последствия. В поддержку осуществления этих резо-

люций испрашиваются дополнительные ассигнова-

ния в размере 29 103 500 долл. США, подлежащие 

покрытию из резервного фонда. Также предлагается 

утвердить создание одной новой временной должно-

сти класса C-3 по разделу 24 «Права человека» и до-

полнительно ассигновать 60 000 долл. США по 

https://undocs.org/ru/A/C.6/73/L.22:
https://undocs.org/ru/A/73/643
https://undocs.org/ru/A/C.5/73/12
https://undocs.org/ru/A/C.3/73/L.51:
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https://undocs.org/ru/A/C.5/73/13
https://undocs.org/ru/A/C.3/73/L.48:
https://undocs.org/ru/A/73/650
https://undocs.org/ru/A/C.5/73/14
https://undocs.org/ru/A/C.3/73/L.52/Rev.1:
https://undocs.org/ru/A/73/648
https://undocs.org/ru/A/C.5/73/15
https://undocs.org/ru/A/73/L.23:
https://undocs.org/ru/A/73/647
https://undocs.org/ru/A/C.5/73/16
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разделу 36 «Налогообложение персонала» бюджета 

по программам на двухгодичный период 2018–

2019 годов, которые будут компенсированы эквива-

лентной суммой по разделу 1 сметы поступлений 

«Поступления по плану налогообложения персо-

нала». 

18. Представляя заявление Генерального секретаря 

о последствиях для бюджета по программам проекта 

резолюции A/C.4/73/L.9: действие атомной радиа-

ции (A/C.5/73/8), оратор говорит, что во исполнение 

просьб, содержащихся в данном проекте резолюции, 

Генеральный секретарь предлагает с 1 января 

2019 года реклассифицировать одну штатную долж-

ность класса С-4 в должность класса С-5, которую 

будет занимать заместитель секретаря Научного ко-

митета Организации Объединенных Наций по дей-

ствию атомной радиации. Если Ассамблея примет 

этот проект резолюции, то дополнительные ассигно-

вания в размере 24 900 долл. США, подлежащие по-

крытию из резервного фонда, будут включены в раз-

дел 14 «Окружающая среда» бюджета по програм-

мам на двухгодичный период 2018–2019 годов. 

Кроме того, по разделу 36 «Налогообложение персо-

нала» потребуется выделение ассигнований в раз-

мере 4400 долл. США, которые будут компенсиро-

ваны эквивалентной суммой по разделу 1 сметы по-

ступлений «Поступления по плану налогообложения 

персонала». 

19. Представляя заявление Генерального секретаря 

о последствиях для бюджета по программам проекта 

резолюции A/C.1/73/L.37: поощрение ответствен-

ного поведения государств в киберпространстве в 

контексте международной безопасности 

(A/C.5/73/9), оратор говорит, что во исполнение 

просьб, содержащихся в данном проекте резолюции, 

Генеральный секретарь предлагает выделить допол-

нительные ассигнования в размере 206 700 долл. 

США для покрытия путевых расходов экспертов и 

секретаря группы правительственных экспертов и 

для покрытия расходов на услуги консультанта, ока-

зывающего техническую и оперативно-функцио-

нальную поддержку Управлению по вопросам 

разоружения в связи с работой этой группы и прове-

дением неофициальных консультативных совеща-

ний. Если Ассамблея примет этот проект резолюции, 

то указанные дополнительные ассигнования, подле-

жащие покрытию из резервного фонда, будут вклю-

чены в раздел 4 «Разоружение» бюджета по програм-

мам на двухгодичный период 2018–2019 годов. 

20. Представляя заявление Генерального секретаря 

о последствиях для бюджета по программам проекта 

решения A/C.1/73/L.22/Rev.1: созыв конференции по 

вопросу о создании на Ближнем Востоке зоны, 

свободной от ядерного оружия и других видов ору-

жия массового уничтожения (A/C.5/73/10 и 

A/C.5/73/10/Corr.1), оратор говорит, что во исполне-

ние просьб, содержащихся в данном проекте реше-

ния, Генеральный секретарь предлагает выделить 

дополнительные ассигнования в размере 

1 013 200 долл. США для покрытия расходов на уст-

ный перевод, подготовку документации, составле-

ние кратких отчетов о заседаниях и создание и об-

служивание веб-сайта, а также прочих расходов по 

персоналу. Если Ассамблея примет этот проект ре-

шения, то указанные дополнительные ассигнования, 

подлежащие покрытию из резервного фонда, будут 

включены в раздел 2 «Дела Генеральной Ассамблеи 

и Экономического и Социального Совета и конфе-

ренционное управление»; раздел 4 «Разоружение» и 

раздел 28 «Общественная информация» бюджета по 

программам на двухгодичный период 2018–2019 го-

дов, а также в раздел 36 «Налогообложение персо-

нала», и эти ассигнования будут компенсированы эк-

вивалентной суммой по разделу 1 сметы поступле-

ний «Поступления по плану налогообложения пер-

сонала». 

21. Представляя заявление Генерального секретаря 

о последствиях для бюджета по программам проекта 

резолюции A/C.6/73/L.22: доклад Комиссии между-

народного права о работе ее семидесятой сессии 

(A/C.5/73/12), оратор говорит, что во исполнение 

просьб, содержащихся в данном проекте резолюции, 

Генеральный секретарь предлагает выделить допол-

нительные ассигнования в размере 128 100 долл. 

США для покрытия путевых расходов членов Ко-

миссии международного права и путевых расходов 

сотрудников, обслуживающих сессии Комиссии. 

Если Ассамблея примет этот проект резолюции, то 

указанные дополнительные ассигнования, подлежа-

щие покрытию из резервного фонда, будут вклю-

чены в раздел 8 «Правовые вопросы» бюджета по 

программам на двухгодичный период 2018–2019 го-

дов. 

22. Представляя заявление Генерального секретаря 

о последствиях для бюджета по программам проекта 

резолюции A/C.3/73/L.51: положение в области прав 

человека в Мьянме (A/C.5/73/13), оратор говорит, 

что во исполнение просьб, содержащихся в данном 

проекте резолюции, Генеральный секретарь предла-

гает выделить дополнительные ассигнования в раз-

мере 1 232 200 долл. США для выплаты окладов со-

трудникам на пяти внештатных должностях в Канце-

лярии Специального посланника по Мьянме, а также 

для удовлетворения других оперативных потребно-

стей. Согласие на удовлетворение этих потребно-

стей испрашивается в контексте доклада 

https://undocs.org/ru/A/C.4/73/L.9
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Генерального секретаря о смете расходов на финан-

сирование специальных политических миссий, доб-

рых услуг и других политических инициатив, санк-

ционированных Генеральной Ассамблеей и/или Со-

ветом Безопасности (A/73/352/Add.1). 

23. Представляя заявление Генерального секретаря 

о последствиях для бюджета по программам проекта 

резолюции A/C.3/73/L.48: положение в области прав 

человека в Автономной Республике Крым и городе 

Севастополе, Украина (A/C.5/73/14), оратор говорит, 

что во исполнение просьб, содержащихся в данном 

проекте резолюции, Генеральный секретарь предла-

гает выделить дополнительные ассигнования в раз-

мере 105 200 долл. США для подготовки и представ-

ления доклада Генеральной Ассамблее. Из них 

сумма в 26 000 долл. США будет покрываться за счет 

утвержденных ассигнований на двухгодичный пе-

риод 2018–2019 годов по разделу 2 «Дела Генераль-

ной Ассамблеи и Экономического и Социального 

Совета и конференционное управление». Оставша-

яся сумма в 79 200 долл. США по разделу 24 «Права 

человека» бюджета по программам испрашивается в 

качестве дополнительных ассигнований на указан-

ный двухгодичный период и будет подлежать покры-

тию из резервного фонда. 

24. Представляя заявление Генерального секретаря 

о последствиях для бюджета по программам проекта 

резолюции A/C.3/73/L.52/Rev.1: глобальный призыв 

к конкретным мерам, направленным на полную лик-

видацию расизма, расовой дискриминации, ксено-

фобии и связанной с ними нетерпимости и всеобъ-

емлющее осуществление и принятие последующих 

мер по выполнению Дурбанской декларации и Про-

граммы действий (A/C.5/73/15), оратор говорит, что 

во исполнение просьб, содержащихся в данном про-

екте резолюции, Генеральный секретарь предлагает 

выделить дополнительные ассигнования в размере 

616 600 долл. США для создания с 1 января 

2019 года одной штатной должности класса С-4 по 

разделу 24 «Права человека», которую будет зани-

мать секретарь постоянного форума по проблеме 

лиц африканского происхождения, и для удовлетво-

рения других оперативных потребностей. Ассигно-

вания в размере 95 200 долл. США уже включены в 

бюджет по программам на двухгодичный период 

2018–2019 годов, а сумма в 73 900 долл. США будет 

покрыта за счет утвержденных ассигнований по раз-

делу 2 «Дела Генеральной Ассамблеи и Экономиче-

ского и Социального Совета и конференционное 

управление». Остальные потребности в ресурсах на 

сумму 447 500 долл. США будут удовлетворены за 

счет дополнительных ассигнований на двухгодич-

ный период 2018–2019 годов и будут подлежать 

покрытию из резервного фонда. Если Ассамблея 

примет этот проект резолюции, то указанные допол-

нительные ассигнования будут включены в раздел 24 

«Права человека»; раздел 28 «Общественная инфор-

мация» и раздел 29F «Административное обслужи-

вание, Женева» бюджета по программам на двухго-

дичный период 2018–2019 годов. Кроме того, по раз-

делу 36 «Налогообложение персонала» бюджета по 

программам на двухгодичный период 2018–2019 го-

дов потребуется выделить дополнительные ассигно-

вания в размере 11 000 долл. США, которые будут 

компенсированы эквивалентной суммой по раз-

делу 1 сметы поступлений «Поступления по плану 

налогообложения персонала». 

25. Представляя заявление Генерального секретаря 

о последствиях для бюджета по программам проекта 

резолюции A/73/L.23: сотрудничество между Орга-

низацией Объединенных Наций и Лигой арабских 

государств (A/C.5/73/16), оратор говорит, что во ис-

полнение просьб, содержащихся в данном проекте 

резолюции, Генеральный секретарь предлагает вы-

делить дополнительные ассигнования в размере 

287 400 долл. США на финансирование двух штат-

ных должностей и удовлетворение других оператив-

ных потребностей в отделении связи Организации 

Объединенных Наций с Лигой арабских государств, 

которое будет расположено в Каире. Также Генераль-

ный секретарь предлагает создать одну штатную 

должность класса С-5 и одну штатную должность 

местного разряда. Если Ассамблея примет этот про-

ект резолюции, то указанные дополнительные ассиг-

нования, подлежащие покрытию из резервного 

фонда, будут включены в раздел 3 «Политические 

вопросы» бюджета по программам на двухгодичный 

период 2018–2019 годов, а также в его раздел 36 

«Налогообложение персонала» и будут компенсиро-

ваны эквивалентной суммой по разделу 1 сметы по-

ступлений «Поступления по плану налогообложения 

персонала». 

26. Представляя заявление Генерального секретаря 

о последствиях для бюджета по программам проекта 

резолюции A/C.2/73/L.49: доклад Ассамблеи Орга-

низации Объединенных Наций по окружающей 

среде Программы Организации Объединенных 

Наций по окружающей среде (A/C.5/73/17), оратор 

говорит, что во исполнение просьб, содержащихся в 

данном проекте резолюции, на двухгодичный пе-

риод 2018–2019 годов предлагается выделить ассиг-

нования в размере 2 006 100 долл. США для предо-

ставления конференционных услуг и материально-

технической и оперативно-функциональной под-

держки руководящему органу Программы Организа-

ции Объединенных Наций по окружающей среде. 

https://undocs.org/A/73/352/Add.1
https://undocs.org/ru/A/C.3/73/L.48
https://undocs.org/A/C.5/73/14
https://undocs.org/ru/A/C.3/73/L.52/Rev.1
https://undocs.org/A/C.5/73/15
https://undocs.org/ru/A/73/L.23
https://undocs.org/A/C.5/73/16
https://undocs.org/ru/A/C.2/73/L.49
https://undocs.org/A/C.5/73/17
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Ассигнования в размере 1 137 100 долл. США уже 

включены в бюджет по программам на двухгодич-

ный период 2018–2019 годов, а сумма в 545 600 долл. 

США будет покрыта утвержденными ассигновани-

ями по разделу 2 «Дела Генеральной Ассамблеи и 

Экономического и Социального Совета и конферен-

ционное управление». Если Ассамблея примет этот 

проект резолюции, то остальные потребности в ре-

сурсах на сумму 323 400 долл. США по разделу 14 

«Окружающая среда» будут удовлетворены за счет 

дополнительных ассигнований на двухгодичный пе-

риод 2018–2019 годов и покрыты из резервного 

фонда. 

27. Представляя доклад Генерального секретаря о 

резервном фонде: сводное заявление о последствиях 

для бюджета по программам и пересмотренная смета 

(A/C.5/73/18), оратор напоминает, что Ассамблея в 

своих резолюциях 71/274 и 72/262 утвердила ассиг-

нования на сумму 39,4 млн долл. США из средств 

резервного фонда, утвержденный объем которого со-

ставил 40,5 млн долл. США, в результате чего оста-

ток средств в фонде составил 1,1 млн долл. США. С 

учетом информации, имевшейся по состоянию на 

7 декабря 2018 года, в том числе известных на эту 

дату рекомендаций Консультативного комитета по 

административным и бюджетным вопросам, сумма 

возможных новых отчислений из фонда, информа-

ция о которых приведена в этом докладе, составляет 

78,9 млн долл. США. В соответствии с рекомендаци-

ями Консультативного комитета, вынесенными по-

сле опубликования этого доклада, сумма возможных 

отчислений была сокращена до 78,0 млн долл. США. 

Усилия по удовлетворению дополнительных потреб-

ностей предпринимаются, однако их масштаб не 

позволяет удовлетворить их в полном объеме. По-

скольку в нынешнем формате бюджета больше не со-

держится одобренная государствами-членами ин-

формация о степени приоритетности, альтернатив-

ные варианты перераспределения ресурсов или со-

кращения их объема в зависимости от предусмот-

ренных мандатом высокоприоритетных и низкопри-

оритетных элементов программы, включая перенос 

сроков осуществления мероприятий, прекращение 

их осуществления и уменьшение их масштаба, 

должны утверждаться Генеральной Ассамблеей. 

28. Г-н Руис Массьё (Председатель Консультатив-

ного комитета по административным и бюджетным 

вопросам), представляя доклад Консультативного 

комитета о ходе осуществления проекта организа-

ции гибкого использования рабочих мест в Цен-

тральных учреждениях Организации Объединенных 

Наций (A/73/635), говорит, что согласно обновлен-

ной информации о ходе работы, перепланировка 

была проведена на 13 этажах здания Секретариата и 

продолжает проводиться еще на одном этаже. Кроме 

того, с тем чтобы освободить здание “Innovation”, в 

проект был включен (без увеличения общей сметы 

расходов) 7-й этаж здания Секретариата. В резуль-

тате осуществления этого проекта предполагается 

создать дополнительные места для 1222 сотрудни-

ков. 

29. Воздействие данного проекта на производи-

тельность труда не оценивалось, а в качестве косвен-

ного показателя производительности труда по-преж-

нему используется показатель удовлетворенности на 

рабочем месте. Консультативный комитет рекомен-

дует Генеральной Ассамблее обратиться к Генераль-

ному секретарю с просьбой организовать проведе-

ние независимой оценки проекта гибкого использо-

вания рабочих мест — в частности его влияния на 

производительность труда и благополучие персо-

нала — и полученного опыта и сообщить о результа-

тах такой оценки в его следующем докладе о ходе 

работы. 

30. Что касается расходов по проекту, то Генераль-

ный секретарь указал, что будет учтена экономия 

расходов на аренду помещений на двухгодичный пе-

риод 2018–2019 годов в размере более 18 млн долл. 

США, в результате чего остается сумма в 

6,6 млн долл. США, которую надо будет ассигновать 

для осуществления следующих этапов проекта в 

2019 году. Консультативный комитет рекомендует 

одобрить предложение Генерального секретаря. 

31. Представляя доклад Консультативного коми-

тета о пересмотренной смете расходов, связанных с 

Канцелярией защитника прав потерпевших 

(A/73/649), оратор говорит, что Консультативный ко-

митет рекомендует одобрить предложения Генераль-

ного секретаря в отношении Канцелярии на 

2019 год. Отметив предлагаемые изменения в струк-

туре Канцелярии и порядке ее подчинения, Консуль-

тативный комитет подчеркивает необходимость 

дальнейшей координации между Канцелярией Спе-

циального координатора по совершенствованию мер 

реагирования Организации Объединенных Наций на 

сексуальную эксплуатацию и сексуальные надруга-

тельства и Канцелярией защитника прав потерпев-

ших. Также он обращает внимание на необходи-

мость укрепления координации, недопущения раз-

дробленности и обеспечения согласованности 

между Центральными учреждениями и подразделе-

ниями на местах, а также между соответствующими 

структурами системы Организации Объединенных 

Наций. 

https://undocs.org/A/C.5/73/18
https://undocs.org/A/RES/71/274
https://undocs.org/A/RES/72/262
https://undocs.org/A/73/635
https://undocs.org/A/73/649
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32. Что касается защитников прав потерпевших на 

местах, то следует внимательно следить за суще-

ствующим порядком организации работы в Миссии 

Организации Объединенных Наций в Южном Су-

дане (МООНЮС). С учетом функций, выполняемых 

назначенным защитником в МООНЮС, организаци-

онную структуру Канцелярии следует адаптировать 

таким образом, чтобы она предусматривала наличие 

четырех, а не трех защитников прав потерпевших на 

местах. 

33. Представляя доклад Консультативного коми-

тета о смете, пересмотренной с учетом резолюций и 

решений, принятых Советом по правам человека на 

его тридцать седьмой, тридцать восьмой и тридцать 

девятой сессиях и двадцать восьмой специальной 

сессии (A/73/637), оратор говорит, что ввиду низкого 

уровня исполнения бюджета на текущий период 

Консультативный комитет рекомендует сократить 

предлагаемый объем потребностей на 2019 год на 

5 процентов по резолюции 38/20, 5 процентов по ре-

золюции S 28/1 и 10 процентов по резолюции 37/31 

по разделу 24 «Права человека» бюджета по про-

граммам. Также Консультативный комитет рекомен-

дует сократить предлагаемые расходы на консуль-

тантов по резолюции 39/16 и несколько сократить 

расходы на поездки и потребности по разделу 2 

«Дела Генеральной Ассамблеи и Экономического и 

Социального Совета и конференционное управле-

ние». 

34. Переходя к заявлениям о последствиях для 

бюджета по программам, оратор говорит, что Кон-

сультативный комитет в своих соответствующих до-

кладах не рекомендует как-либо корректировать по-

следствия для бюджета по программам проектов ре-

золюций о поощрении ответственного поведения 

государств в киберпространстве в контексте между-

народной безопасности (A/73/639), созыве конфе-

ренции по вопросу о создании на Ближнем Востоке 

зоны, свободной от ядерного оружия и других видов 

оружия массового уничтожения (A/73/640), докладе 

Комиссии международного права о работе ее семи-

десятой сессии (A/73/643), положении в области 

прав человека в Мьянме (A/73/638), глобальном при-

зыве к конкретным мерам, направленным на полную 

ликвидацию расизма, расовой дискриминации, ксе-

нофобии и связанной с ними нетерпимости, и все-

объемлющем осуществлении и принятии последую-

щих мер по выполнению Дурбанской декларации и 

Программы действий (A/73/648) и сотрудничестве 

между Организацией Объединенных Наций и Лигой 

арабских государств (A/73/647). 

35. Представляя доклад Консультативного коми-

тета о последствиях для бюджета по программам 

проекта резолюции о действии атомной радиации 

(A/73/642), оратор говорит, что на данном этапе Кон-

сультативный комитет рекомендует не утверждать 

предлагаемую реклассификацию одной штатной 

должности класса С-4 в должность класса С-5 и при-

зывает Генерального секретаря ускорить завершение 

процесса найма секретаря Научного комитета, зани-

мающего должность уровня Д-1. 

36. В своем докладе о последствиях для бюджета 

по программам проекта резолюции о положении в 

области прав человека в Автономной Республике 

Крым и городе Севастополе, Украина (A/73/650), 

Консультативный комитет рекомендует сократить 

расходы на поездки персонала. 

37. Представляя доклад Консультативного коми-

тета о последствиях для бюджета по программам 

проекта резолюции по докладу Ассамблеи Органи-

зации Объединенных Наций по окружающей среде 

Программы Организации Объединенных Наций по 

окружающей среде (A/73/646), оратор говорит, что 

Консультативный комитет сомневается в целесооб-

разности представления заявления о последствиях 

для бюджета по программам, поскольку в проекте 

резолюции речь идет не о решении относительно но-

вых или расширенных мероприятий, а о мероприя-

тиях, которые осуществляются с 2013 года. По этой 

причине Консультативный комитет рекомендует не 

утверждать соответствующие дополнительные по-

требности в ресурсах в размере 323 400 долл. США. 

38. Представляя доклад Консультативного коми-

тета о резервном фонде: сводное заявление о послед-

ствиях для бюджета по программам и пересмотрен-

ная смета (A/73/655), оратор говорит, что Консульта-

тивный комитет надеется, что во время рассмотре-

ния Генеральной Ассамблеей данного вопроса ей бу-

дет представлен обновленный перечень потенциаль-

ных ассигнований из резервного фонда. Консульта-

тивный комитет рекомендует Ассамблее рассмот-

реть потенциальные ассигнования из резервного 

фонда, связанные с принятием новых и расшире-

нием существующих мандатов, и дать соответствую-

щие указания Генеральному секретарю. 

39. Г-н Ахмед (Египет), выступая от имени 

Группы 77 и Китая по вопросу об осуществлении 

проекта организации гибкого использования рабо-

чих мест в Центральных учреждениях Организации 

Объединенных Наций, говорит, что, хотя Группа 

признает важность радикальных преобразований, 

способствующих повышению эффективности и 

адаптивности Организации Объединенных Наций, 

такие преобразования должны осуществляться про-

думанно и с учетом меняющихся методов работы и 

https://undocs.org/A/73/637
https://undocs.org/A/RES/38/20
https://undocs.org/A/RES/37/31
https://undocs.org/A/RES/39/16
https://undocs.org/A/73/639
https://undocs.org/A/73/640
https://undocs.org/A/73/643
https://undocs.org/A/73/638
https://undocs.org/A/73/648
https://undocs.org/A/73/647
https://undocs.org/ru/A/73/642
https://undocs.org/ru/A/73/650
https://undocs.org/ru/A/73/646
https://undocs.org/ru/A/73/655
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потребностей персонала. Для гибкого использова-

ния рабочих мест необходимо не только провести пе-

репланировку рабочего пространства, но и расши-

рить поддержку в области информационно-комму-

никационных технологий и пересмотреть кадровую 

политику. Группа ожидает получения информации 

об уроках, извлеченных по итогам организации гиб-

кого использования рабочих мест. Поскольку одной 

из целей организации гибкого использования рабо-

чих мест является повышение производительности и 

эффективности труда, вызывает озабоченность тот 

факт, что последние исследования показывают рас-

хождения во мнениях младших и старших руководи-

телей относительно производительности труда кол-

лективов. Оратор отмечает, что в целях уменьшения 

шумового загрязнения в гибкой рабочей среде, со-

здаваемой в здании Секретариата, Организация по-

несла значительные расходы на установку генерато-

ров белого шума. Группа отмечает трудности с оцен-

кой фактического воздействия такой среды на произ-

водительность труда и поддерживает рекомендацию 

Консультативного комитета о проведении независи-

мой оценки этого проекта. 

40. Отмечая, что расходы по проекту составляют 

54 981 400 долл. США и что фактические расходы 

по состоянию на 31 июля 2018 года составляют 

30 441 770 долл. США, оратор обращает внимание 

на то, что первоначальная смета расходов составляла 

45,6 млн долл. США и что, несмотря на использова-

ние стандартных контрактов, никаких дополнитель-

ных средств сэкономлено не было. Для того чтобы 

Комитет мог рассмотреть дорогостоящие преобразо-

вания, нужно иметь убедительное, достоверное и 

предсказуемое экономическое обоснование. В ходе 

неофициальных консультаций Группа запросит до-

полнительную информацию о планируемом самофи-

нансировании данного проекта. Что касается 

просьбы Генерального секретаря о получении разре-

шения на принятие обязательств на сумму не более 

12,7 млн долл. США на 2019 год и ассигнований в 

размере 6 586 600 долл. США, то Группа будет рас-

сматривать потребности для этого проекта, исполь-

зуя комплексный подход ко всем строительным про-

ектам и принимая во внимание финансовые ограни-

чения. 

41. Г-жа Дункан (Соединенные Штаты Америки) 

говорит, что ее делегация с удовлетворением отме-

чает, что благодаря внедрению гибкого использова-

ния рабочих мест различные отделения Организации 

перешли на новые методы работы, и приветствует 

усилия руководства, обеспечившего эти преобразо-

вания. Обнадеживает то, что неотъемлемыми эле-

ментами этого процесса остаются получение 

отзывов клиентов и распространение передовой 

практики и что занимающаяся данным проектом 

группа своевременно и комплексно решает возника-

ющие проблемы. Ее делегация полностью поддер-

живает гибкое использование рабочих мест. В насто-

ящее время полученные выгоды оправдывают значи-

тельные первоначальные инвестиции, поскольку 

была повышена эффективность и было обеспечено 

максимальное использование помещений в одном из 

самых дорогих городов мира. 

42. Г-жа Бауманн (Швейцария), выступая также 

от имени Лихтенштейна по поводу сметы, пересмот-

ренной с учетом резолюций и решений, принятых 

Советом по правам человека, говорит, что 2018 год 

знаменует собой семидесятую годовщину принятия 

Всеобщей декларации прав человека — одного из 

ключевых документов по вопросам поощрения и за-

щиты прав человека. Поскольку правозащитный 

компонент деятельности Организации Объединен-

ных Наций укрепляет два других компонента — мир 

и безопасность и устойчивое развитие, — он очень 

важен для всей системы Организации Объединен-

ных Наций. Обе делегации, от имени которых высту-

пает оратор, глубоко озабочены хронической нехват-

кой ресурсов на правозащитную деятельность. По 

данным Управления Верховного комиссара Органи-

зации Объединенных Наций по правам человека 

(УВКПЧ), до 10 процентов официально санкциони-

рованных мероприятий, которые должны финанси-

роваться из регулярного бюджета, в настоящее время 

финансируются за счет добровольных взносов. Из 

регулярного бюджета Организации должны покры-

ваться по крайней мере все расходы на мероприятия, 

санкционированные Советом по правам человека и 

другими межправительственными органами. 

Средств из регулярного бюджета должно быть также 

достаточно для того, чтобы УВКПЧ могло реагиро-

вать на просьбы государств-членов об оказании тех-

нической помощи и обеспечивать надлежащее при-

сутствие на местах. Кроме того, для эффективного 

обеспечения уважения прав человека очень важна 

адекватная финансовая поддержка самого Совета. 

43. Г-жа Тхав (Мьянма) говорит, что резолю-

ции 37/32 и 39/2 Совета по правам человека пред-

ставляют собой не что иное, как политический ин-

струмент, выделяющий Мьянму из числа других 

стран. Правительство Мьянмы, используя соответ-

ствующие механизмы, добросовестно сотрудничает 

с Организацией Объединенных Наций, однако 

Мьянма по-прежнему сталкивается с несправедли-

вым обращением и подвергается дискриминации, 

поскольку на нее обращает пристальное внимание 

целый ряд правозащитных механизмов Организации 
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Объединенных Наций. В докладе Генерального сек-

ретаря (A/73/477) отражены потребности в ресурсах 

для нескольких механизмов, включая Специального 

докладчика по вопросу о положении в области прав 

человека в Мьянме, миссию по установлению фак-

тов и постоянный независимый механизм. Только 

для последнего механизма потребуются 62 сотруд-

ника во главе с помощником Генерального секретаря 

и годовой бюджет в размере 26 733 800 долл. США. 

В настоящее время государства-члены озабочены 

сложным финансовым положением Организации, и 

выделение средств для целого ряда механизмов, 

направленных против одной страны, является пу-

стой тратой дефицитных ресурсов. Ни одна полити-

ческая миссия, созданная без согласия соответству-

ющей страны и не предусматривающая сотрудниче-

ства с ней, не принесет никаких положительных или 

ощутимых результатов. Вместо этого Организации 

Объединенных Наций следует выделять свои огра-

ниченные бюджетные ресурсы на усилия по борьбе 

с бедностью и содействию развитию в интересах до-

стижения целей Повестки дня в области устойчивого 

развития на период до 2030 года. 

44. Г-н Чумаков (Российская Федерация), высту-

пая по вопросу о последствиях проекта резолю-

ции A/C.3/73/L.48 для бюджета по программам, го-

ворит, что непонятен заведомо неосуществимый 

план работы миссии УВКПЧ на Украине. В соответ-

ствии с Конституцией Российской Федерации Рес-

публика Крым и город Севастополь являются неотъ-

емлемыми субъектами Российской Федерации и по-

этому не могут входить в мандат указанной струк-

туры. Что касается ссылок на резолюции Генераль-

ной Ассамблеи, то они носят заказной и политиче-

ски мотивированный характер, который год за годом 

будет продолжать размываться вплоть до полного 

исчезновения. Российская Федерация гарантирует 

защиту прав человека на всей ее территории, вклю-

чая Республику Крым и город Севастополь, жители 

которых в соответствии с международным правом 

сделали свободный выбор в пользу воссоединения с 

Россией.  

45. Делегация оратора хотела бы получить пись-

менные ответы на несколько административно-бюд-

жетных вопросов, связанных с данным проектом ре-

золюции. Во-первых, непонятно, как предложения 

Генерального секретаря связаны с пунктом 14 про-

екта резолюции, в котором содержится просьба к Ге-

неральному секретарю подготовить доклад по дан-

ному вопросу, но не упоминаются какая-либо поле-

вая миссия Организации Объединенных Наций, ее 

руководитель или служебные командировки. 

46. Что касается созданной в марте 2014 года мис-

сии УВКПЧ на Украине, то оратор просит предоста-

вить официальный текст решения межгосударствен-

ного органа о ее создании или, если его не было, под-

твердить его отсутствие и указать, что данная струк-

тура существует без решения межгосударственного 

органа. Если ее создал Генеральный секретарь, то 

делегация оратора желает получить официальный 

текст его решения и обоснования, в соответствии с 

какими полномочиями это сделано. Также оратор за-

дается вопросом о том, связана ли эта миссия с ини-

циативой предыдущего Генерального секретаря 

«Права человека прежде всего», и желает получить 

информацию обо всех других структурах, которые 

существуют в рамках этой концепции. Если отсут-

ствует решение межгосударственного органа о со-

здании этого полевого присутствия, то делегация 

оратора не видит оснований для выделения денег из 

регулярного бюджета, который пополняется всеми 

государствами-членами. 

47. Делегация оратора просит предоставить ман-

дат указанной миссии, ее программные индикаторы 

и показатели их достижения, а также бюджеты этой 

структуры на период 2014–2019 годов в разбивке по 

статьям расходов. Оратор хотел бы уточнить, как эта 

миссия учтена в финансовых докладах по тому I. 

Также он просит дать по каждому финансовому от-

чету доклады Комиссии ревизоров и, в случае нали-

чия, доклады Управления служб внутреннего 

надзора. Он желает знать, какой объем средств был 

выделен на служебные командировки в период 2014–

2018 годов и насколько они были израсходованы 

каждый год. Также он просит предоставить список 

сотрудников с указанием их должностей и данные о 

местах, в которые были совершены перелеты, и сто-

имости билетов, а также информацию о соблюдении 

требования Генерального секретаря о необходимо-

сти бронирования билетов за 21 день. Он желает 

знать, были ли исключения в классе проезда, и если 

да, то для каких сотрудников. Его интересует, какая 

сумма заложена на служебные командировки в бюд-

жет этой структуры в 2019 году.  

48. Также его делегация желает получить органи-

грамму этой миссии с указанием всех штатных и 

внештатных должностей; список всех сотрудников с 

указанием их должностей и гражданской принад-

лежности и копии объявлений об открытии вакан-

сий, по которым они были набраны. Оратор задает 

вопрос о том, работают ли в этой миссии консуль-

танты, безвозмездно предоставляемый персонал или 

пенсионеры Организации Объединенных Наций. 

Кроме того, оратор просит предоставить список до-

норов с указанием размеров внесенных ими 

https://undocs.org/ru/A/73/477
https://undocs.org/ru/A/C.3/73/L.48
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добровольных взносов в период 2014–2018 годов и 

полный перечень активов этой структуры. Он желает 

знать, есть ли на балансе указанной миссии дорогие 

активы, такие как беспилотные летательные аппа-

раты, системы наблюдения, бронированные автомо-

били, вертолеты или какие-либо другие средства пе-

редвижения класса ВИП, и выплачивает ли эта 

структура арендную плату за помещения или они 

предоставляются на безвозмездной основе. Оратор 

хотел бы получить официальный текст соглашения 

со страной пребывания. Наконец, он задает вопрос о 

том, были ли выявлены случаи коррупции, мошен-

ничества, сексуальных домогательств, сексуальной 

эксплуатации и надругательств, были ли возможно-

сти у потерпевших обращаться к Омбудсмену Орга-

низации Объединенных Наций и защитнику прав по-

терпевших.  

49. Оратор выражает уверенность в том, что от-

веты на эти вопросы многое скажут о легитимности 

данной миссии, и после их получения делегации 

смогут объективно рассмотреть вопрос о финанси-

ровании миссии УВКПЧ и отклонить предлагаемые 

ассигнования из регулярного бюджета. 

50. Что касается доклада Генерального секретаря 

об организации гибкого использования рабочих мест 

в Центральных учреждениях Организации Объеди-

ненных Наций (A/73/370), то оратор особо отмечает 

опрос сотрудников и выражает удивление в связи с 

тем, что этот опрос свидетельствует о повышении 

степени удовлетворенности персонала. Оратор хотел 

бы ознакомиться с подробными результатами этого 

опроса. 

 

Прощание с Председателем и заместителем 

Председателя Консультативного комитета по 

административным и бюджетным вопросам 
 

51. Председатель говорит, что на этом заседании 

г-н Руис Массьё и г-н Сен в последний раз присут-

ствуют в Комитете в качестве, соответственно, Пред-

седателя и заместителя Председателя Консультатив-

ного комитета по административным и бюджетным 

вопросам. Оратор благодарит г-на Руиса Массьё и 

г-на Сена за их многолетнюю самоотверженную 

службу и от имени Комитета желает им всяческих 

успехов в их дальнейшей работе. 

52. Г-н Руис Массьё (Председатель Консультатив-

ного комитета по административным и бюджетным 

вопросам) благодарит членов Пятого комитета за их 

поддержку. 

 

Заседание закрывается в 16 ч 20 мин. 

 

https://undocs.org/ru/A/73/370

